

LA MISIÓN

DE LA FRIEDRICH-EBERT-STIFTUNG E.V.

¡Hacemos democracia social!

Defendemos los valores. Con la socialdemocracia y el movimiento sindical nos une la aspiración a la libertad, la justicia, la solidaridad y el mantenimiento de la paz.

Trabajamos en las grandes tendencias de nuestros tiempos y desarrollamos nuevas ideas para la democracia social de hoy y de mañana. Abordamos los retos de hoy con soluciones innovadoras y damos forma a la sociedad justa y solidaria del mañana en Alemania, en Europa y en todo el mundo.

Luchamos contra el egoísmo y la desigualdad, y trabajamos por un progreso social que amplíe los derechos de los trabajadores y las trabajadoras y asegure buenas condiciones de trabajo. Abogamos por una economía socialmente justa al servicio de las personas, que conserve los recursos naturales y en la que el cambio digital beneficie a todos y todas.

Apostamos por una democracia fuerte, viva y diversa, en la cual se dé por sentada la participación de todas las personas. Defendemos la democracia con todas nuestras fuerzas, sobre todo contra los embates y la violencia de la derecha.

Luchamos por la justicia de género en todas las esferas de la vida. Pues solo una democracia que logre la igualdad de género será una democracia social.

El futuro justo lo construimos entre todas y todos. Podemos alcanzar nuestros objetivos mediante una Europa fuerte y social, solidaridad mundial y una política de paz. En ello ponemos todo nuestro empeño.

Trabajamos en red. Conectamos a las personas y sus ideas para crear una red de la democracia social. Trabajamos en proyectos de futuro con organizaciones afines en Alemania y más de 100 países de todo el mundo, en los niveles local, nacional y global.

Damos herramientas a las personas para la política

Promovemos y actuamos en pos de una sociedad solidaria que realmente ofrezca a todas las personas las mismas oportunidades de participación en la política, la economía y la cultura. Para ello, capacitamos a todos aquellos y aquellas que quieran defender estos objetivos.

Somos el radar para el futuro de la democracia social

Analizamos las tendencias políticas desde una perspectiva progresista y queremos dar forma a la sociedad solidaria del futuro con argumentos fundados. Compartimos nuestros conocimientos y nuestras innovadoras ideas con todos aquellos y aquellas que deseen sumarse.

Apoyamos a personas jóvenes talentosas y comprometidas

La democracia social solo puede desarrollarse si todas las personas tienen las mismas oportunidades, independientemente de su origen sociocultural. Por eso damos apoyo a estudiantes de grado y posgrado, sobre todo provenientes de familias obreras y migrantes.

Somos la memoria de la democracia social

Desde 1925, la fundación lleva el nombre del primer presidente alemán elegido democráticamente, Friedrich Ebert. Esto nos hace una de las fundaciones políticas con más tradición en todo el mundo. Mantenemos vivas las raíces históricas de la socialdemocracia y los sindicatos para recordar una y otra vez la larga lucha por la libertad, la justicia y la solidaridad.

Impulsamos el cambio

Queremos que día a día más personas se sumen a nuestros valores y nuestras ofertas. Por eso, nuestros equipos están formados por gente inteligente y comprometida que lleva a la práctica sus ideas de manera ágil, con respeto mutuo y un enfoque claro. Aprovechamos las críticas y los errores para calibrar nuestra acción y generar nuevas ideas para el trabajo conjunto.